

# Anggota DPR RI Darmadi Durianto Lakukan Temu Kangen dan Serap Aspirasi dengan Ratusan Warga



Darmadi Durianto Hilda Kusuma Dewi Paulus Sukiyanto

**JAKARTA (IM)** - Prof. ASC. Dr. Darmadi Durianto, Anggota DPR RI 2019 - 2024 Fraksi PDI Perjuangan Dapil DKI Jakarta III melakukan temu kangen sekaligus serap aspirasi dengan ratusan warga di Empurau Restaurant Jakarta, Rabu (17/1) malam.

Pada kesempatan tersebut Darmadi Durianto menekankan tentang politik kebenaran yang dijalankan oleh PDI Perjuangan.

Hal ini dijalankan baik oleh para caleg maupun dalam memperjuangkan Ganjar - Mahfud untuk meraih kursi Presiden dan Wakil Presiden dalam Pilpres 2024.

Dia juga menegaskan bahwa pemilihan Ganjar - Mahfud untuk dicalonkan menjadi Capres - Wapres atas dasar aspirasi rakyat.

"Kenapa kita milih Ganjar? Bu Mega dengar aspirasi rakyat.

Bu Mega politisi yang konsisten, dia menjalankan politik kebenaran dan Bu Mega juga memilih Mahfud karena dia tahu bahwa permasalahan bangsa ini adalah korupsi," ujar Darmadi.

Darmadi juga berpesan masyarakat memilih anggota DPR yang mau bekerja untuk rakyat.

Sementara itu menurut Paulus Sukiyanto, SE, yang menjadi ketua panitia temu kangen dan serap aspirasi tersebut, menilai bahwa selama dua periode, Darmadi Durianto mengabdikan sebagai wakil rakyat sudah banyak yang dikerjakan.

"Saya sebagai saksi mata aktivitas beliau dan tim beliau dalam melayani masyarakat Jakarta Utara, Jakarta Barat dan Kepulauan Seribu yang berjalan nonstop setiap hari," ujarnya.

Kepada hadirin di acara temu kangen dan serap aspirasi terse-



Darmadi Durianto memperkenalkan dua Caleg DPRD DKI Jakarta dari PDI Perjuangan.



Darmadi Durianto dan Paulus Sukiyanto bersama sejumlah tokoh.

but, Paulus berpesan agar pada 14 Februari mendatang untuk datang ke TPS dan memberikan hak suara.

Temu kangen dan serap aspirasi tersebut dihadiri Ketua Ikatan Alumni Kunzhong EZ Halim, Ketua PPSP Agus Musalim, segenap angkatan Kunzhong (gabungan SD Karya Yoseph, SD SMP Santa Maria, SMP-SMA St. Petrus) dan warga Graha Sunter Pratama.

Kemudian hadir pula Caleg DPRD DKI Jakarta Dapil 9 Hilda Kusuma Dewi. ● kris



Ratusan warga antusias mengikuti jalannya acara temu kangen dan serap aspirasi.

## Muda Mudi PMTS Gelar Gathering, Bahas Beragam Program Kegiatan Tahun 2024



Pengurus dan anggota Muda Mudi PMTS.

**SURABAYA (IM)** - Pengurus Muda Mudi PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) menggelar gathering untuk membahas agenda dan kegiatan sepanjang 2024, di Serlok Kopi, Surabaya, Selasa (16/1) malam.

Salah satu agenda yang dibahas pada pertemuan yang dihadiri sekitar 70 anggota, pengurus dan sponsor tersebut, terkait kegiatan untuk perayaan Imlek 2575 di tahun 2024.

Dalam sambutannya, Ketua Muda Mudi PMTS Ivan Arista menjelaskan, bahwa Muda Mudi PMTS yang didirikan pada April 2023, memiliki anggota dengan beragam profesi.

"Total anggota Muda Mudi PMTS saat ini sekitar 200 orang. Ada yang berprofesi sebagai notaris, agen asuransi, Fnb, perbank, tenaga pendidikan, tenaga kesehatan, fotografer, konveksi, UMKM, investasi, perhiasan, olahraga, politisi dan sebagainya," jelasnya.



Ketua Muda Mudi PMTS Ivan Arista (kanan) memberi kata sambutan.

Meski berbeda-beda profesi, Ivan meminta seluruh anggota Muda Mudi PMTS untuk kompak dan bersatu. Tetap bergotong royong dan saling membantu, di setiap kegiatan.

"Salah satu contohnya adalah kegiatan pertemuan ini. Semuanya diurus sendiri dan dananya berasal dari swadaya dan gotong royong pengurus dan anggota," ungkapnya.

Sementara itu, Sekretaris

PMTS Rasmono Sudarjo yang juga hadir dalam pertemuan, menginformasikan bahwa beragam kegiatan telah dilaksanakan PMTS.

"PMTS aktif menyelenggarakan kegiatan di berbagai bidang, seperti hukum, pendidikan, bisnis dan sosial. Pada bidang hukum, PMTS telah menggelar seminar mengenai organisasi, perkumpulan dan yayasan. Yang akan datang ma-



Rasmono Sudarjo (kanan) memberikan hadiah lukisan hasil karyanya.

sih tetap mengadakan talk show masalah hukum," ujar Rasmono, yang berprofesi sebagai notaris, pelukis dan fotografer.

Dia menambahkan, PMTS juga membina UMKM, mengadakan talk show kesehatan, bekerjasama dengan BPJS Kesehatan, dan les bahasa Mandarin secara online.

"Biasanya, menjelang perayaan Imlek, PMTS akan membagikan angpou untuk warga

Tionghoa pra sejahtera. Demikian pula saat bulan suci Ramadhan, PMTS juga membagikan paket sembako untuk masyarakat yang kurang mampu," ungkapnya.

Rasmono juga meminta Muda Mudi PMTS untuk terus melestarikan budaya Tionghoa, sebagai perantau yang memiliki gaya hidup sederhana, berbakti kepada orang tua, dan beretika.

Pada perayaan Imlek 2575, PMTS akan mengisi acara di

Pakuwon Trade Center Surabaya. Selain itu juga diundang mengisi stan pameran di Pasar Atom.

"PMTS juga membantu pengurusan merk dagang, sertifikasi halal, dan NIB. Untuk itu, kami bekerjasama dengan PITI Jatim, YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan Direktorat Jenderal Hak Kekayaan Intelektual (Dirjen Haki). Silahkan datang ke Masjid Cheng Hoo untuk mengurusnya", ujarnya.

Acara berlangsung meriah dengan game serta pemberian hadiah. Rasmono Sudarjo juga memberikan sebuah lukisan hasil karyanya kepada salah satu peserta yang beruntung.

Sementara para Muda Mudi PMTS yang sponsor, juga diberi kesempatan untuk mempromosikan produknya, seperti kaos, perhiasan, makanan & minuman, dan lain sebagainya. Seluruh peserta juga diajak senam pinguin, makam malam dan foto bersama. ● anto tze

# Presiden Jokowi Puji PT Sentra Unggul Nusantara yang Hadirkan SUN Hub di Ibu Kota Nusantara



Presiden Jokowi, didampingi Richard Sugiyanto, menteri Kabinet Indonesia Maju dan pejabat lainnya meresmikan SUN Hub.



Presiden Jokowi berfoto bersama Richard Sugiyanto dan jajaran.

**KALTIM (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memuji PT Sentra Unggul Nusantara (SUN) yang menghadirkan material konstruksi dengan sistem pergudangan pintar ramah lingkungan di IKN (Ibu Kota Nusantara).

Menurut Presiden, pesatnya pembangunan IKN, maka kebutuhan material konstruksi eksterior dan interior pasti sangat tinggi. Dan ruang untuk berkembang pun masih sangat besar.

"Kehadiran SUN Hub akan sangat membantu para kontraktor mendapatkan berbagai material yang dibutuhkan untuk pembangunan di Ibu Kota Nusantara," jelas Presiden Joko Widodo saat meresmikan SUN Hub di IKN, Rabu (17/1) lalu.

Presiden Jokowi merasa gembira karena SUN Hub menghadirkan solusi penyediaan material konstruksi dengan sistem pergudangan pintar yang ramah lingkungan. Lengkap dengan

show room yang lengkap dan interaktif.

"Ini akan menjadi kawasan penyimpan material konstruksi yang paling ramah lingkungan di Indonesia. Saya harap dengan adanya SUN Hub, para kontraktor bisa mendapatkan material konstruksi secara cepat," tambahnya.

Direktur Utama PT Sentra Unggul Nusantara (SUN) Richard Sugiyanto mengungkapkan bahwa SUN Hub meru-

pakan kolaborasi dari sejumlah perusahaan yang menyatu untuk membantu pembangunan IKN dalam bidang penyediaan material konstruksi.

"Kami ingin berkontribusi untuk mempercepat pembangunan IKN. Di sini bergabung perusahaan-perusahaan yang sudah berpengalaman selama 50 tahun. Kami memiliki tidak kurang dari 50 gudang di Indonesia," jelas Richard Sugiyanto.

Sampai saat ini, SUN Hub

sudah menyuplai kebutuhan material konstruksi IKN sekitar 30 proyek IKN. Antara lain untuk Istana Presiden, lapangan upacara, Kantor Presiden dan kantor menteri koordinator.

Richard mengatakan untuk operasional SUN Hub ini, melibatkan sekitar 3.000 tenaga pendukung.

Selain itu mereka juga ingin mendorong partisipasi UMKM lokal untuk bisa berkontribusi dalam pembangunan IKN dan

berkerjasama dalam SUN Hub.

"Mohon doa restu agar SUN Hub bisa menjadi pelopor gudang pintar ramah lingkungan sekaligus menjadi sentra perniagaan material konstruksi IKN," pinta Richard.

Prosesi peresmian SUN Hub dihadiri Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik, Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan sejumlah menteri Kabinet Indonesia Maju. ● ist

## Gerakan Donor Darah Bertajuk "Mereka Selamat - Kita Sehat" Digelar di Surabaya



Gerakan donor darah di Yayasan Ming Shan Shan Ge.

**SURABAYA (IM)** - Gerakan Donor Darah bertajuk "Mereka Selamat - Kita Sehat" kembali digelar. Kali ini donor darah dilaksanakan oleh PMI (Palang Merah Indonesia) bersama Harmonis Surabaya Club, Yayasan Ming Shan Shan Ge, Hotel Swiss - Belinn Tunjungan - Surabaya, Posko Indah Kurnia, Grha Blue Diamond dan PT Unichem Candi Indonesia Taman Bungkul.

Gerakan donor darah dimulai pada Senin, 1 Januari 2024 yang dilaksanakan oleh PMI bersama Harmonis Surabaya Club dan PT Unichem Candi Indonesia Taman Bungkul, di Taman Bungkul, Jalan Darmo, Surabaya.

Dari 71 orang yang mendaftar,

hanya 52 yang dinyatakan lolos untuk mendonorkan darahnya. Mereka yang mendonorkan darahnya diberikan paket sembako berisikan 5 kg beras, 1 kg gula pasir, 1 liter minyak goreng, 2 bungkus garam refina, 3 bungkus merica refina, 2 bungkus ketumbar refina, 3 bungkus kunyit refina dan kecap manis nasional 220 ml. Paket sembako merupakan sumbangan Paula Haris dari PT Unichem Candi Sidoarjo.

Gerakan donor darah selanjutnya



Gerakan donor darah di PT Unichem Candi Indonesia.

dilaksanakan pada Sabtu, 6 Januari 2024 di Kantor Grha Blue Diamond, Jalan Galaxi Bumi



Gerakan donor darah di Hotel Swiss - Belinn Tunjungan - Surabaya.

Permai, Surabaya. Dari 189 orang yang mendaftar, sebanyak 147 orang yang

dinyatakan lolos untuk mendonorkan darahnya. Mereka diberikan paket sembako berisikan 2,5 kg beras, 1 kg gula pasir, 1 liter minyak goreng dan Wings Care.

Keesokan harinya, Gerakan Donor Darah digelar di Posko Indah Kurnia, Taman Asri Utara, Sidoarjo. Dari 352 orang yang mendaftar, sebanyak 233 orang yang dinyatakan lolos untuk mendonorkan da-

rahnya. Mereka yang mendonorkan

darahnya diberikan paket sembako yang merupakan sumbangan dari Indah Kurnia yang tercatat sebagai anggota DPR RI.

Gerakan donor darah yang digelar Hotel Swiss - Belinn Tunjungan - Surabaya, diikuti oleh 60 pendonor.

Lalu gerakan donor darah yang dilaksanakan di Yayasan Ming Shan Shan Ge, Jalan Raya Darmo Permai Selatan, Surabaya pada 14 Januari 2024, terdapat 74 orang pendonor darah.

Selain diberikan makan siang, pendonor darah juga diberikan paket sembako berupa 1 kg beras, 1/2 kg gula pasir, 5 bungkus mie instan, 2 botol Naraya, 2 kaleng sarden, 1 bungkus tuang oat. ● evi/hk



Gerakan donor darah di Posko Indah Kurnia.



Gerakan donor darah di Grha Blue Diamond.

## PCU Tambah Empat Guru Besar Baru untuk Tingkatkan Kualitas Akademik dan Kontribusi ke Masyarakat

**SURABAYA (IM)** - PCU (Petra Christian University) menambah empat guru besar baru dari dua fakultas yang berbeda, yakni Faculty of Industrial Technology and School of Business and Management, Selasa (16/1).

Menurut Rektor PCU Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M.Eng, dengan tambahan empat guru besar tersebut, saat ini PCU memiliki total 17 profesor yang aktif.

"Tentu ini akan terus bertambah. Karena untuk mencapai jenjang akademik dosen tertinggi ini, bukan hanya bicara soal publikasi jurnal. Mereka juga harus mengimplementasikan atau mengaplikasikan ilmu yang didapatkan itu, ke dalam pembelajaran kepada para mahasiswa," ujarnya.

"Dengan menerapkan ilmu

tersebut, mahasiswa dan masyarakat bisa terus mendapatkan pengetahuan terbaru, sesuai dengan bidang yang dipelajari," tambahnya.

Dari empat guru besar itu, yang pertama adalah Prof. Dr. Dra. Juniarti, M.Si., Ak., CA., CMA., yakni guru besar bidang Akuntansi yang meneliti tentang rumus investasi yang aman bagi pemula.

Dalam kajiannya, investasi harus diperhatikan sejumlah hal. Yakni melihat produknya, melihat industrinya, melihat siapa manajemennya,



Rektor PCU Prof. Djwantoro Hardjito (tengah) bersama empat Guru Besar yang baru.

serta harus bisa menganalisis informasi investasi dari beragam media tentang saham yang akan diinvestasikan.

Yang kedua Prof. Dr. Njo Anastasia, S.E., M.T., guru besar yang mendalami manajemen keuangan perusahaan, keuangan

personal, serta topik-topik properti.

Dalam penelitiannya, dia menjelaskan bahwa generasi muda zaman sekarang, masih memungkinkan untuk memiliki rumah sendiri. Asal perencanaan keuangannya, dilakukan sedini mungkin. Agar bisa berjalan dengan baik.

Kemudian yang ketiga Prof. Dr. Juliana Anggono, S.T., M.Sc., guru besar ilmu teknik mesin yang meneliti tentang material interior mobil yang sustainable, campuran antara bahan alam, dan plastik bekas.

Dalam penelitiannya, seiring

adanya efek pandemi, perubahan iklim, hingga krisis energi, membuat harus ada respon global yang memberikan tekanan lebih lanjut pada industri otomotif. Oleh karena itu, ia melakukan penelitian yang menghasilkan solusi ramah lingkungan.

Terakhir Prof. Dr. Zepin Jiwa Husada Tarigan, S.T., M.M.T., guru besar Manajemen Produksi dan Operasional, yang meneliti human machine interface guna meningkatkan daya saing pada supply chain.

Menurut penelitiannya, saat ini perusahaan perlu mengembangkan manajemen terintegrasi, dengan penggunaan software yang dikembangkan sendiri. Sehingga dapat membantu perusahaan mengendalikan data dan stok barang di gudang. ● anto tze